

Comenzaron a funcionar cámaras de seguridad a cargo de los vecinos del Condominio Las Margaritas 2 de La Calera

Con la presencia de residentes, colaboradores y representantes del municipio, la junta de vecinos del condominio social Las Margaritas II de La Calera, dio el vamos al funcionamiento del proyecto de seguridad pública que la organización se adjudicó desde el Gobierno Regional, mediante los fondos del 8% FNDR.

Se trata de la implementación de un sistema de cámaras de seguridad que funcionarán las 24 horas, teniendo registro de lo que ocurre en el conjunto habitacional, y la posibilidad de tener acceso directo a las imágenes, lo cual brindará mayor sensación de seguridad a más de 500 personas.

Anuncio Patrocinado

Gabriela Guerra, presidenta de la junta de vecinos, dijo estar “muy contenta porque logramos un proyecto concreto y llevarlo a cabo. Eso es satisfactorio para nosotros y nuestros vecinos. Feliz como directiva, porque estamos implementando un proyecto de cámaras, y la delincuencia con esto se traslada, lo que permite que los niños puedan jugar y disfrutar de los espacios comunes”.

Tras la convivencia organizada por la junta de vecinos, en la cual se mostró a los presentes el funcionamiento de la sala de cámaras y registro, quienes conocieron la iniciativa que lleva por nombre “Un Granito de Arena para la Seguridad de la Comunidad”, valoraron aún más el aporte que esto significa para los residentes.

Comenzaron a funcionar cámaras de seguridad a cargo de los vecinos del Condominio Las Margaritas 2 de La Calera

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Marta Valencia, vecina de Margaritas II expresó “estar contenta porque esto une a los vecinos en el día a día, y eso es algo importante para dar lucha a la delincuencia. Estamos más seguros y eso es un logro”, dijo.

Cecil Jaime, encargado de Seguridad Pública de la Municipalidad de La Calera, dijo que “estas cámaras son un aporte disuasivo e importante para dejar registros de robos o ilícitos. Todos estos aportes económicos suman y complementan el trabajo que nosotros hacemos como municipio en temas de seguridad. Felicitar a los vecinos por la iniciativa”.

Comenzaron a funcionar cámaras de seguridad a cargo de los vecinos del Condominio Las Margaritas 2 de La Calera



y tú, ¿qué opinas?